

2023

6月



例年、凜風館で開催しておりましたが、今年度は、梅田キャンパスでの開催となりました。アイスブレイクにゲームを交えながら自己紹介を行った後、各班対抗の「映像接近当てゲーム」を実施しました。最初に接近した画像を時間の経過とともに引いていき、元の画像を当てるという内容でしたが、難問も多く、各班で和気あいあいと話し合いながら、楽しく交流できる企画となりました。また、例年とは異なり、参加者全員で行う「絵柄合わせゲーム」では、班の垣根を超えて親交を深めることができました。

さらに、食事をビュッフェ形式にすることで、会話を楽しむきっかけにもなり、大変にぎやかな会となりました。また、料理の内容についても非常に評価の高い回答が多数となりました。

2023

12月



例年、12月の交流会では人気企画として「卒業生会員の近況報告会」、「卒業予定学生の進路報告会」を行っています。今年は新たな取り組みとして、クラウドサービスを活用し、発表者に対して、リアルタイムでの質疑応答を実現しました。今まででは、発表後の質疑応答が多く、また個別に質問しようにも一歩が踏み出せない学生も多くいましたが、このクラウドサービスは匿名で自由に何回でも質問ができることから、当日は想定以上に多くの質問があり、この報告会への高いニーズを改めて実感することとなりました。今後も、参加者がまた来たいと思うようなさまざまな企画を行っていきます。

